



Rosa González y Mon Marón serán los mejores aliados de Tampico: Chucho
El alcalde de Tampico recibió ayer jueves a los diputados locales electos al Congreso, Rosa González y Mon Marón, a quienes felicitó por el triunfo logrado durante la jornada electoral y les invitó a formar equipo para lograr mayor desarrollo y progreso en la zona. **Pág. 2**

www.elsoldetampico.com.mx



¡Lee aquí!
GRATIS
CON ESTA
EDICIÓN



El Sol de Tampico

TAMPICO | VIERNES 7 DE JUNIO DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 24,978 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | AGUSTÍN F. JIMÉNEZ HERNÁNDEZ / DIRECTOR

\$10.00



Refuerza Oseguera acciones preventivas para evitar inundaciones

Al ser prioridad la seguridad y el bienestar de las familias maderenses, el alcalde Adrián Oseguera Kernion giró instrucciones inmediatas para ejecutar soluciones y acciones preventivas que permitan desfogar de manera rápida algunos de los puntos de mayor concentración de agua en días de precipitación. **Pág. 12**

Predomina el repudio a fieles de La Luz del Mundo

NUDIA TOSCANO / Reportera

Son cinco las miembros de la Iglesia "La Luz del Mundo" que han sufrido de agresiones verbales en calles de tierra tamaulipecas, tras darse a conocer el proceso legal sobre supuesto abuso sexual y producción de pornografía infantil en contra de su líder internacional, Naasón Joaquín García, según expuso en entrevista para EL SOL DE TAMPICO el vocero nacional del templo, Nicolás Menchaca.

Sin entrar mucho en detalle, dijo que la violencia no ha ido más allá de palabras ofensivas, registrándose hasta el momento un caso en Ciudad Victoria, dos en Nuevo Laredo y dos aquí, en Tampico, estas cinco personas se suman a la lista de fieles que han sido atacados en estados como Nayarit, Coahuila, Jalisco, Puebla y Ciudad de México.

"Las agresiones no son físicas y son en la calle por personas no identificadas, nosotros hemos dispuesto que los cuerpos de profesionistas que pertenecen a la iglesia documenten cualquier situación de violación de derechos para hacerlo de conocimiento, uno, de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, de la Conapred (Consejo Nacional para Prevención de la Discriminación), pero también para los medios de comunicación", añadió el entrevistado.

Por lo anterior, Menchaca exigió respeto y no caer en discriminación religiosa, de lo contrario están dispuestos a acudir a Derechos Humanos para que frenen las constantes ofensas y los abusos verbales en contra de las familias que predicán esta religión, ya que, subrayó, son personas como cualquier otra que gozan de derechos.

ANTE INMINENTE AUMENTO A DICHO GRAVAMEN

Exigimos diálogo y no aranceles: CV

VÍCTOR ALVA / Reportero

Debemos defender la dignidad de la Nación en todos los foros y en todas las oportunidades, precisó el Gobernador

El gobernador del estado, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, afirmó que México debe tener una posición clara y firme frente al presidente Donald Trump y el deber que tienen de defender los intereses nacionales y cuidar nuestra vecindad con los Estados Unidos". El mandatario tamaulipeco expuso que se debe ser firme en la postura indicando que su gobierno está a favor del desarrollo productivo en ambos lados de la frontera así como también en el respeto a los derechos humanos de quienes

por alguna circunstancia se ven obligados a migrar. A través de redes sociales compartió lo siguiente: "México y EUA tienen desafíos comunes. Seguridad regional, migración e integración comercial deben ser la base de un entendimiento dinámico y permanente entre nuestras naciones. El crecimiento y el desarrollo de nuestras economías y sociedades nos exige más diálogo y menos muros".

Debemos defender la dignidad de la Nación en todos los foros y en todas las oportunidades. Para ello, la posición del Estado mexicano debe ser el resultado de



un consenso interno compartido, precisó Cabeza de Vaca.

Convocó de manera respetuosa al presidente Andrés Manuel López Obrador a que retenga lo antes posible, a gobiernos locales, partidos, al Congreso y a

FRANCISCO GARCÍA CABEZA DE VACA

Debemos defender en unidad nuestra soberanía, causas e intereses, frente al anuncio de la aplicación de tarifas a las exportaciones mexicanas".

los sectores sociales a escuchar el diagnóstico, la estrategia y las rutas de acción a seguir, para poder acordar una postura que nos brinde la unidad y fortaleza que México requiere en estos momentos de la historia. **Pág. 3**



CONVIERTEN HOTELES DE PASO EN CUARTELES

Sin duda la Gendarmería Nacional es la corporación que enfrenta el mayor olvido de la Federación ya que, por lo menos en Tamaulipas, sus elementos no cuentan con un espacio fijo para establecerse y usan como cuarteles hoteles de paso. Ahora, con una mermada fuerza de tarea de aproximadamente 110 elementos, y con las medidas de austeridad aplicadas por el nuevo gobierno, los efectivos se alojan en el Hotel "Laguna", ubicado en la colonia Tamaulipas, de Tampico. **Pág. 11**

Recortes al Fonden dejan desprotegido a Tamaulipas

VÍCTOR ALVA / Reportero

Los recortes financieros que la Federación ha aplicado a rubros como el Fondo Nacional de Desastres preocupan a entidades como Tamaulipas, que está dentro de las rutas más frecuentes de huracanes y tormentas tropicales, ante ello autoridades locales afinan planes de acción en el corto y mediano plazo.

Para el presente año, la Federación con el apoyo de diputados federales redujeron en casi ochenta por ciento el aporte de recursos para atender emergencias por fenómenos naturales, pasando de 24 mil 644 millones de pesos en el 2018 a tres mil 466 millones en el presente año, siendo el más bajo en la presente década.

Pedro Granados Ramírez, titular de la Unidad Estatal de Protección Civil en Tamaulipas, señaló que esta medida presupuestaria genera preocupación pero también impulsa a ser creativos y aprovechar las alternativas que se tengan a la mano e improvisar.

El litoral de Tamaulipas es de poco más de 400 kilómetros entre los ríos Pánuco y Río Bravo abarcando siete municipios en los cuales viven más de un millón 400 mil personas, una parte importante de ellas en Tampico, Madero y Altamira.



Preocupa la falta de presupuesto suficiente en el Fonden / VÍCTOR ALVA

Pronostican la formación de 21 fenómenos tropicales en el océano Atlántico para este año

"Si hubo una reducción muy fuerte por el orden del 80 ó 90 por ciento del Fonden, esto preocupa a Tamaulipas, también está toda la vertiente del Golfo de México pero también están los sismos en la zona centro del país, en nuestro caso son los huracanes", citó el funcionario.

Asiste Alcaldesa a reunión de trabajo con directores de API Altamira y SCT

En el encuentro se presentó una propuesta de proyectos de colaboración entre el Ayuntamiento de Altamira con la administradora portuaria y la dependencia federal. Estuvieron los directores de ambas dependencias. **Pág. 9**



ESPECIAL ROBERTO CANTORAL ¿DE DÓNDE ES?

Por años Tampico y Ciudad Madero se han disputado ser tierra de Roberto Cantoral, el tamaulipeco de gran talento creador de temas tan emblemáticos como "Me odio", "El triste", "Al final", "Noche no te vayas", "La barca" y "Quiero huir de mí". **Pág. 7**

Hoy... **5** SECCIONES **48** PÁGINAS EXIJA SU EJEMPLAR COMPLETO

Agustín Jiménez C.	Loc.
Dr. Eusebio Sánchez	Nal.
Juan José González M.	Nal.
Federico La Mont	Nal.
Isabel Arvide	Nal.
Roberto Aguilar	Nal.
Claudia Corichi	Nal.
Raúl Nava	Dep.

